

**Verein zur Verwaltung und Erhaltung des
Gemeindehauses Marnbach-Deutenhausen**

Seeshaupter Straße 10
82362 Weilheim

PRESSEMITTEILUNG

1.400 Euro an regionale Einrichtungen übergeben: Marnbacher Dorfgemeinschaft spendet Weihnachtsmarkt-Erlös

Der jährliche Weihnachtsmarkt ist längst fester Bestandteil im Veranstaltungskalender der Vereine in Marnbach-Deutenhausen. Ein besonderes Anliegen ist der Dorfgemeinschaft dabei auch die Unterstützung gemeinnütziger Einrichtungen. Die örtlichen Vereine stifteten deshalb Sachpreise für einen Losverkauf, während einige Standbetreiber einen Teil ihrer Einnahmen für einen guten Zweck spendeten. Insgesamt 1.400 Euro kamen auf diese Weise zusammen.

Der Gemeindehauserhaltungsverein, der für die Organisation des Markts verantwortlich ist, konnte diese Spenden nun stellvertretend für alle Beteiligten an drei Einrichtungen verteilen, um deren wichtige Arbeit in der Region zu unterstützen.

Die Übergabe der Spenden erfolgte gestaffelt: Für den Hospizverein Pfaffenwinkel in Polling erhielt Steffen Röger 500 Euro, um die einfühlsame Begleitung von betroffenen Familien und schwerstkranken Menschen in ihrer letzten Lebensphase weiter auszubauen.

Im Marita Beissel Haus der Johanniter in Wielenbach, das insbesondere Müttern in herausfordernden Lebenssituationen durch umfassende Betreuung und Pflege neue Perspektiven eröffnet, wurden ebenfalls 500 Euro überreicht. Einrichtungsleitung Petra Ott betonte, wie dringend diese Unterstützung für die wichtige Arbeit der Einrichtung benötigt wird.

Im Anschluss an die Spendenübergabe lud sie Gemeindehaus-Vorstand Markus Weinzierl und seinen Stellvertreter Hermann Peter zu einer Führung durch das Haus ein – so konnten sie einen intensiven Einblick in die tägliche Arbeit gewinnen. „Unserer Vorstandschaft war es wichtig, dass das Geld einem guten Zweck in der Umgebung zugutekommt“, so Weinzierl.

Vor der Deutenhausener Kirche, wo ein Ministrant im Rollstuhl künftig dank eines barrierefreien Umbaus uneingeschränkt am Gemeindeleben teilhaben kann, erhielt Kirchenpfleger Klaus Gast 400 Euro.

Die Spendenübergabe wurde an drei Terminen durchgeführt: Zuerst am vergangenen Freitag im Hospizverein in Polling, dann am darauffolgenden Tag im Marita Beissel Haus in Wielenbach und abschließend vor der Deutenhausener Kirche. „Unser Dank gilt allen Unterstützern, ohne die diese wertvolle Hilfe gar nicht erst möglich gewesen wäre.“, erklärten die beiden Vorstände abschließend.

Ansprechpartner:

Markus Weinzierl

Tel.: 0881 / 9278028

Mail: info@gemeindehaus-marnbach.de



Von Links: Hermann Peter und Steffen Röger Geschäftsführer Hospizverein bei der Spendenübergabe im Hospiz Polling



Von links: Markus Weinzierl, Petra Ott (Marita Beissel Haus) und Hermann Peter überreichen Spenden, die Müttern in schwierigen Lebenssituationen neue Perspektiven eröffnen sollen.



Von links: Markus Weinzierl, Kirchenpfleger Klaus Gast und Hermann Peter – die Übergabe der Spende ermöglicht den behindertengerechten Umbau der Kirche.